

京田辺農福観地域づくり協議会

聞こえないにくい 実感して

農福連携 センター さんさん山城 聴覚障害 研修

京田辺市にある農福連携センター「さんさん山城」(新免修施設長、藤永実センター長)と興戸小モ詰で、聴覚障害をテーマにした研修会が行われ、参加した約10人は疑似体験で理解を深めた。

「困りごとを抱える人に想像を働かせ、広く見ること心掛けよう」との構えをいま一度、確認した。

「日本一、人にやさしい観光都市・京田辺」を目標に掲げる同協議会は前年度に続いて今年度も、聴覚障害

市内の農業者や福祉、観光、工商业者などが連携する「京田辺農福観地域づくり協議会」(岡本和雄会長)が主催した。

「口の形をよく見ると」「身振りではなく」

「イヤホンを持参した

「聞こえない」状況を作り出して、2、3人のグループごとに役割を交替。

「聞こえない」と返答するしかない」と返答するしかない」と返答する

「聞こえない」と返答する



仕事に関して尋ねられるも、「何を言っているか分からない」



お題を提示する新免さんさん山城施設長

不安感じて、対応へ

「口の形をよく見ると」「身振りではなく」

「イヤホンをしていて質問

「聞こえない」と返答する

「聞こえない」と返答する



口元の動きや身振りなどから読み取ろうとするが...

井千町立多賀小学校
能の力強さに圧倒
体験授業で語も挑戦

田中住研(株)
075-631-3987